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Protokoll der Generalversammlung vom 
17. November 2023 um 19 Uhr in der Turnhalle Salgesch   

 

  
Traktandenliste 

1. Begrüssung 

2. Wahl der Stimmenzähler 

3. Protokoll der letzten GV 

4. Kassa und Revisorenbericht 

5. Jahresbericht der Präsidentin 

6. Wahlen 

7. Verschiedenes 
 

Anwesend 44 Mitglieder 
 

Entschuldigt 15 Mitglieder 
 

Vorsitz Theler Christine 
 

Protokoll Lenggenhager Nathalie 
  
 
 

1. Begrüssung 

 Christine Theler begrüsst die Anwesenden und dankt ihnen für ihr Erscheinen. Es 
ist sehr erfreulich, dass dieses Jahr so viele Personen anwesend sind. Nathalie liest 
die Liste der entschuldigten Personen ab. Es wird eine Schweigeminute für 
Herbert Mathier, Ehrenmitglied, verstorben im April 2023, abgehalten. 

 
2. Wahl der Stimmenzähler 

 Als Stimmenzähler schlägt Christine Daniel Brenner und Yvan Vérolet vor. Diese 
werden von den Anwesenden mit Applaus bestätigt. 

 
3. Protokoll der letzten GV 

 Das Protokoll der letzten Generalversammlung vom November 2022 wird nicht 
vorgelesen, da es auf der Homepage des FC Salgesch aufgeschaltet ist. Das 
Protokoll wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 
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4. Kassa und Revisorenbericht 

 Die Jahresrechnung der Saison 2022/23 wird von Christine Theler vorgelesen. Die 
Erfolgsrechnung ergibt einen Verlust von CHF 1'343.78. Die Bilanz vom 30. Juni 
2023 weist somit ein Reinvermögen von plus CHF 631.54 aus. 

  
 Lukas Bayard und Michael Montani haben die Jahresrechnung geprüft. Lukas 

Bayard liest den Revisorenbericht vor. Die Buchhaltung wurde von der Kassiererin 
sauber und ordentlich geführt. Aufgrund der erfolgten Prüfung und den gemachten 
Feststellungen beantragt er der Versammlung, die Jahresrechnung zu genehmigen 
und dem Kassier sowie dem ganzen Vorstand Décharge zu erteilen. Dieser Antrag 
wird mit Applaus gutgeheissen. 

 
5. Jahresbericht der Präsidentin 

 Christine Theler stellt ihren ausführlichen Jahresbericht der Versammlung vor. Sie 
gibt zu jedem einzelnen Ressort einen kleinen Rückblick. Der ausführliche Bericht 
liegt dem Protokoll bei. Er wird von den Anwesenden mit grossem Applaus 
gutgeheissen 

 
6. Wahlen 

 Immanuel Cina hat aus zeitlichen Gründen seinen Rücktritt gegeben. Er war seit 
2020 im Vorstand für das Material zuständig. Er war dem FC Salgesch auch sonst 
eine grosse Hilfe, sei es als Trainer, Schiedsrichter, Jugend&Sport Coach oder 
beim Grillieren. Die Präsidentin dankt Immanuel für sein Engagement und 
wünscht ihm für die Zukunft alles Gute. Er erhält für seine Dienste ein Geschenk 
und einen grossen Applaus von der Versammlung. 

 
 Der Vorstand schlägt der Versammlung für den Posten "Materialwesen" Karin 

Riedi vor, welche heute leider nicht anwesend ist. Karin ist gebürtige 
Österreicherin  und wohn seit ca. 2 Jahren in Salgesch. Sie arbeitet bei der 
Wäscherei Heinzmann. Der Vorstand ist froh, mit Karin eine kompetente und 
hilfsbereite Person gefunden zu haben. Die Versammlung bestätigt ihre Wahl in 
den Vorstand mit einem kräftigen Applaus. 

 
 Patrice Emery hat nach nur einem Jahr ebenfalls den Rücktritt aus dem Vorstand 

gegeben. Die Präsidentin dankt auch ihm für seine Hilfe im letzten Jahr. 
 
 Der Vorstand schlägt für den Posten als "Juniorenverantwortlicher" Roman 

Amacker vor. Roman ist allen bestens bekannt, früher war er Stürmer beim FC 
Salgesch, er arbeitet bei der Leuker Sonne und sein Sohn spielt aktuell bei den 
Junioren D. Der Vorstand ist überzeugt, dass Roman den Vorstand super ergänzen 
und sein Amt mit viel Elan ausführen wird. Die Versammlung bestätigt seine Wahl 
in den Vorstand mit einem kräftigen Applaus. 
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 Alle bisherigen Vorstandsmitglieder stellen sich für die Wiederwahl zur 
Verfügung. Dies wird von der Versammlung mit einem Applaus gutgeheissen. 

 
 Claudio Cina wird an dieser Stelle nochmals offiziell verabschiedet. Er war letzte 

Saison aus persönlichen Gründen als Präsident zurück getreten und an der letzten 
GV nicht anwesend. Seine Nachfolgerin, Christine Theler, dankt ihm nochmals für 
sein Engagement und seine tolle Arbeit als Präsident während 7 Jahren. Der 
Vorstand schlägt der Versammlung seine Ernennung zum Ehrenmitglied vor. Dies 
wird mit grossem Applaus gutgeheissen Nathalie überreicht Claudio die 
Ehrenurkunde sowie ein kleines Geschenk.  

  
7. Verschiedenes 

 Valentin Cina, Präsident des Club 222, ergreift das Wort. Er findet es toll, dass 
heute so viele anwesend sind. Er erfreut sich auch über die aktuell sehr guten 
sportlichen  Resultate aller Mannschaften. Er findet es wichtig, dass es der 1. 
Mannschaft gut läuft, da sie das Aushängeschild des Vereins ist. Im weiteren 
informiert er die Versammlung, dass der Neubau Kantine/Vestiaire von der 
Gemeinde gestoppt wurde und dies auch ein Vorteil sein kann, da der 
ursprüngliche Standort hinter dem Tor nochmals diskutiert wird. Zum Schluss 
dankt er der Präsidentin, Christine Theler, für ihre hervorragende Arbeit und 
gratuliert ihr zu insgesamt 20 Jahren im Vorstand des FC Salgesch; die ganze 
Versammlung honoriert das ebenfalls mit einem kräftigen Applaus. 

 
 Natal Montani ergreift das Wort und fragt, wieso es dieses Jahr keinen Gala-

Abend gibt, da dieser seit langem im 2-Jahres-Rhytmus stattfindet. Christine 
Theler findet keine Erklärung und versichert ihm, dass dieser Abend nächstes Jahr 
nachgeholt wird.  

 
 Da das Wort nicht mehr verlangt wird, schliesst Christine Theler die 

Versammlung. Im Anschluss an die GV offeriert der FC Salgesch einen kleinen 
Imbiss. 

 
 
 
Protokollführerin Christine Theler 
Datum 19.11.2022 


